

2023年2月1日 新宿ベアーズ

寒さは厳しいですが、梅の花が咲き、新芽が芽吹き始め、少しずつ春が近づいて来ています。散歩に出掛けると子ども達は、小さな変化に気付き「これなんだぁ~」と覗き込んでいます。先日は、何もなかった花壇の中に小さなチューリップの芽が出ていることに気付きました。これから、小さな春の訪れをみんなで探して楽しんでいきたいと思います。

<今月の予定>

2日(金) 身体測定 3日(金) 節分の会 14日(火) 避難訓練 18日(土) 保護者会・大きくなぁれ(詳細は後日)

<今月のねらい>

- ・身の回りのことなど、自分で出来た満足感を味わう。
- ・自分から友だちと関わりをもち、楽しく遊ぶ。



<♪あぶくたったごっこ>

鏡開きの日は、わらべうた絵本からイメージを引用して鏡開きごっこを楽しみました。初めは保育者が♪あぶくたったを歌いながら小豆に見立てた玩具を煮て、煮えたかどうか食べてみます。「まだ煮えない…」一度は耳にしたことある繰り返しの歌なので、最後は子どもたちも一緒に歌を口ずさんでいました。その日から、時折おままごとで♪あぶくたったごっこをする姿が見られるようになり、小豆を煮て、お餅を入れて、おしるこを完成させておいしそうに食べて楽しんでいます。

<内緒!>

なんだかコソコソと話していた A ちゃんと B ちゃん。何を話しているんだろう…興味津々の担任。A ちゃんの「内緒だからね!」と言う一言に頷く B ちゃん。「内緒だからね!」と言う言葉だけ保育者の耳に届いたので、ちょっと聞いてみたのですが、顔を見合わせ固い約束を守る 2 人。遊びの中でのことですが、そんなやりとりをして「内緒」を守る 2 人。心の成長を感じると共に、たまらなく可愛い姿でした。

<しっぽ取りゲーム>

散歩先で、しっぽ取ゲームを楽しんでいます。自分のしっぽが取られないように必死に走って逃げる子は、しっぽを取られてしまうと「〇〇のしっぽ取られたー!」と涙。お友だちのしっぽをめがけて追いかけることが楽しい子は、疲れ知らずで、ずっと走っています。中には、ひとしきり走って「疲れたー」とベンチで休憩をしている子は、自分のしっぽを手首や太ももにクルクルまいておしゃれタイム!しかし、保育者のしっぽだけは、休憩している子も疲れ知らず!皆で保育者を追いかけ回して楽しんでいます。一人遊び、並行遊びから、2~4人で遊びを楽しめるようになり、少しずつクラスみんなで1つの遊びを楽しめるようになってきています。

<神経衰弱に挑戦!!>

総合わせカードを利用して、神経衰弱をしてみました。ルールは、トランプの神経衰弱のルールと同じです。カードをめくり同じカードを引き当てる…ことは理解していて、違うカードをめくってしまうと、ついつい同じカードを求めてめくってしまったり、めくった絵カードの場所を覚えているところに、お友だちがそのもう1枚をめくると「ココにあったよ!」と嬉しそうに教えてあげたり、お友だちがカードを引き当てていて、まだ自分がカードを引き当てていないと「まだ、やってないよ!(まだ、カードがないから次は自分の番だよ!)」と言ったりして、みんながルールをしっかり理解するまでは、もう少し時間がかかりそうですが、ゲームの勝負事の意識もないので、同じ絵カードを引き当てるたびに、みんなで拍手をしたり、真剣に絵カードと睨めっこしている姿は、とてもほぼえましく思っています。